

梅雨明け後でも蒸し暑い日々が続きます。室内でも熱中症予防に水分補給を抜かりない。

第63回 長岡民商定期総会を開催しました

長岡民商は7月6日(日)、東泉閣にて、第63回定期総会を開き、今後1年の活動方針及び決算予算の提起と確認を行い、役員を選出しました。会場参加25名でした。

片桐三郎常任理事(小国支部長・建築)の開会挨拶の後、議長に土田竹志理事(栃尾支部・建築)選出し議事進行をお願いしました。

最初に酒井光男会長(北支部・中島竜一常任理事(小国支部)をスクラップ)から「私たち中小業者を消費税・インボイスが苦しめてらる。しましそ声をあげ廃止を」と挨拶、来賓の佐藤豊新商連副会長(三条民商副会長)からは会員ふやし、遠藤れい子前県議(日本共産党中央越地区委員会)からは消費税減税、笠井則雄日本共産党市議団長からは長岡市の住宅リフォーム助成事業など市政状況について話がありました。

総会終了後は懇親会で会員同士交流を深めました。

△消費税なくす長岡各界連絡会より△

7月の消費税廃止の街頭行動は7月25日(金)、12時~15分~13時00分、アオーレ長岡前歩道にて行います。会員のみなさん、ぜひご参加下さい。

△労働保険事務組合より△

○一般労働保険の第1期分保険料の口座引落ちは6月28日でした。口座残高不足等で引落できなかつた方には先週手紙を送付しました。至急指定された民商口座へ振込をお願いします。

○一人親方労働保険の第1期分保険料の納入期日は6月28日でしたが、まだ振り込んでいない数名の方についてはお願いの手紙を送付しましたのでご確認の上、添付振込用紙にて振込お願いします。どちらも現金で事務所にお持ちいただいても結構です。事前に連絡の上お越し下さい。

△事務所お休みのお知らせ△

8月1~8日(月)~8月6日(水)以降配達

(本来1~2回毎を配達する日程で配達)

従つて8月13日(水)からの配達はありません。

お盆時期の配達を無くすために調整しています。

△事務所お休みのお知らせ△

8月5日(火)事務局が新商連の事務局貢学習交流会参加のため、長岡民商事務所が終日お休みとなります。ご承知おきください。

△相談等で民商事務所に来られる際は必ず事前に連絡して時間を約束してからおこなってください。また水曜午後・木曜全日は配達集金等で事務局不在が多くなります。電話が通じない場合はあらためておかけ直しをお願いします。



商工会 第63



商工会 第63



商工会 第63